

Disput über Schädel

Ein Edelmann ritt mit seinem Diener bei einem Kirchhofe vorbei, allwo sie eine ziemliche Menge Hirn-Schädel liegen sahen.

Der Edelmann fragte den Diener, ob er auch den Unterschied wüßte zwischen den Köpfen der Edelleute und der Bürger oder Bauren.

5 Der Diener sagte, das könnte kein Mensch wissen, denn im Tode würden wir alle gleich.

»Nein«, sprach der Edelmann, »ich will dir's sagen: Die weißen Köpfe sind die Edelleute, die andern schwarzen und häßlichen aber die Unedlen.«

Nicht lange hernach kamen sie bei einem Galgen vorbei, da allerhand weiße Totenknochen lagen.

Da sprach der Knecht: »Mein Herr, sagt mir doch, sind diese auch alle Edelleute gewesen?«
(108 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/antholog/schwaenk/chap37.html>